

# Kodim Sukses Laksanakan Program TMMD Di Kota Salatiga Dan Kabupaten Semarang.

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTASOSIAL.COM](http://SALATIGA.WARTASOSIAL.COM)

Jun 8, 2023 - 14:20



SALATIGA - Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun 2023 telah selesai dilaksanakan dan resmi ditutup. Upacara penutupan dipimpin oleh Komandan Kodim (Dandim) 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E, M.Si selaku Inspektur Upacara di Lapangan Desa Kebonagung Kecamatan Sumowono Kabupaten Semarang.



Sedangkan Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus menutup program TMMD Sengkuyung Tahap I TA. 2023 Kodim 0714/Salatiga di Lapangan Kecamatan Argomulyo Kota Salatiga, Kamis(08/06).

Rangkaian upacara diawali dengan laporan pelaksanaan kerja program TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2023 yang dibacakan oleh Danramil 02/Pabelan Kapten Inf Ngadiono, penyerahan kembali alat kerja, penandatanganan berita acara TMMD Sengkuyung, pemukulan kentongan sebagai tanda di tutup nya pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap I.

Mengawali sambutannya Dandim 0714/Salatiga mengatakan kegiatan ini diharapkan dapat dijadikan momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat sesuai dengan Tema yaitu " Sinergi Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI - RAKYAK SEMAKIN KUAT ".



Selama satu bulan sejak tanggal 10 sampai dengan 8 Juni 2023, Mei 2023 masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD Sengkuyung TAHAP I TA 2023 Kebersamaan ini dalam merupakan sinergitas yang positif mengatasi berbagai permasalahan khususnya membantu pemerintah daerah.

“Saya selaku Dansatgas TMMD mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan material sehingga kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap I TA 2023 ini dapat diselenggarakan dengan aman dan lancar” ujar Dandim.

Pada program TMMD Sengkuyung TAHAP I Tahun Anggaran 2023 yang dilaksanakan di wilayah Kab. Semarang, Kodim 0714/Salatiga telah dikerjakan sasaran pokok berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur, berupa pembangunan Betonisasi jalan dengan panjang 523,8 Meter, Lebar 3 Meter dan Tebal 15 Cm serta Pembangunan Mushola 1 unit sebagai sasaran tambahan.

Pencapaian program sasaran fisik ini juga diimbangi dengan pencapaian pada sasaran non-fisik yang penyuluhan kepada masyarakat meliputi Wawasan Kebangsaan, Narkoba, Miras dan HIV/AIDS Penanganan Stunting, Sosialisasi Kewirausahaan,

Pelayanan Perekaman KTP Elektronik dan KIA, Pelayanan KB sebanyak 50 Akseptor, Serta Seminar Ketahanan Ekonomi dan Wawasan Kebangsaan dari Badan Kesbangpol Kab. Semarang.

“Sebagai Dansatgas TMMD menyampaikan permohonan maaf apabila dalam pelaksanaan TMMD ini, terdapat tutur kata sikap dan tingkah laku para prajurit saya, yang tidak berkenan di hati masyarakat. baik disengaja maupun tidak disengaja, Pelihara terus semangat kebersamaan dan Kemanunggalan antara TNI-Rakyat jangan mudah terhasut dan terprovokasi” pesan Letkol Inf Ade

Siregar.

Keberhasilan pelaksanaan Program TMMD Sengkuyung di Kabupaten Semarang juga diikuti di wilayah Kota Salatiga, yang telah selesai 100% pembangunan program sasaran fisik betonisasi jalan dengan Panjang 325 meter, Lebar 3 meter dan Tebal 15 Cm.

Kegiatan ini sangat dibutuhkan dalam rangka membangun serta memperkokoh jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat untuk mendukung program pemerintah tentang percepatan penurunan Stunting, penanganan kesehatan dan ketahanan pangan serta meningkatkan perekonomian masyarakat. disampaikan Kasdim dalam sambutannya.

“Kemudian, ada beberapa atensi dan harapan yang perlu saya sampaikan sebagai tindak lanjut dari program TMMD ini, Pelihara terus semangat kebersamaan dan Kemanunggalan antara TNI-Rakyat, Pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini, Pelihara hasil program TMMD, agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang”kata Mayor Inf Hermanus.

Editor:Yudha27